



BOLETÍN INFORMATIVO

CIUDADES COMPASIVAS

COMUNIDADES QUE CUIDAN

Julio 2021
ED 14

El **Programa Todos Contigo**[®] es un programa de innovación social que promueve la creación de comunidades y ciudades compasivas, implicando a las organizaciones y a la ciudadanía en el desarrollo y fortalecimiento de redes de cuidados y acompañamiento para las personas con enfermedad avanzada y/o al final de la vida y sus familias.

Como siempre, nos complace dar la bienvenida a las nuevas instituciones que se vinculan a la Red de Ciudades Compasivas en Santa Marta, Ibagué y Manizales: **El Club de Leones Santa Marta** y **el Club de Leones Ibagué Monarca**, agrupaciones sociales que forman parte de la organización internacional **Club de Leones** y se caracterizan por el servicio a la comunidad, brindando ayuda en muchos frentes, con el desarrollo de programas en pro de los niños, adultos y personas mayores.

Las **Damas Grises** de la **Cruz Roja Colombiana Seccional Caldas** cuya labor está encaminada a apoyar todas las labores humanitarias de la Institución, respondiendo a las necesidades de las comunidades más vulnerables.

Con las acciones que desarrollarán como parte de la Red de estas ciudades, el fortalecimiento de las redes de cuidado comunitarias continuará avanzando por muy buen camino.

CADA DÍA
SOMOS MÁS



REDES DE CUIDADO

Seguimos promoviendo las redes de cuidado en Colombia, nos emociona profundamente anunciar el ingreso de la ciudad de Cartagena a la red de **Colombia Contigo**, estamos seguros de que "La amurallada" será una ciudad ejemplar en la implementación del cuidado compasivo en el departamento de Bolívar. Bienvenida **Cartagena Contigo, Ciudad Compasiva**. Trabajaremos de la mano para contribuir con el fortalecimiento del capital social de la ciudad brindando nuevas estrategias de diálogo intersectorial que integren, visibilicen y permitan a los ciudadanos, ganar conciencia acerca de los recursos propios del territorio.



Próximamente estaremos compartiendo con ustedes cuál será la ciudad que antes de finalizar el año, se sumarán para ampliar nuestra red.

COMPASIÓN EN ACCIÓN



CUIDADO EN PALABRAS

Cuidar para mí, es ocuparse de una persona o inclusive animal que necesite algún tipo de atención, asistencia o apoyo, estando pendiente de sus necesidades, sus sentires, proporcionándole todo lo necesario para que se sienta y esté bien en todas las dimensiones de su ser espiritual, emocional, física, para que con ello.

Mariana Andrea Cardozo - Coordinadora Centro de Educación para el Desarrollo, Uniminuto Tolima

INSPIRANDO

“Solo el desarrollo de la compasión y la comprensión por los demás puede brindarnos la tranquilidad y la felicidad que todos buscamos”

Dalai Lama

RECOMENDADO DEL MES



CINTA UN HOMBRE LLAMADO OVE
(En man som heter Oveaka), Suecia, 2015.

Un hombre llamado Ove una película sueca de drama y comedia dirigida por **Hannes Holm**. Es una historia sencilla y honesta, que nos enseña a no juzgar por las apariencias, cuando se desconoce la historia de vida y las pesadas cargas que los demás pueden estar llevando. Muchas veces un corazón roto solo necesita del amor y la compasión de los otros.